

## PENSAMIENTOS

PILAR SAGARRA

Mi pasión por el Arte

El Arte como búsqueda de uno mismo, en su expresión.... aflorando la capacidad creativa como artista, dando cuerpo a las ideas, a los pensamientos y enfrentándome, a la esencia secreta de las cosas, de un modo más visceral.

Es lo que he pretendido en “PENSAMIENTOS”. Se pinta con las tripas como dice Rafael Canogar, intuitivamente, gestualmente, sumergiéndome en lo profundo de la conciencia, dando expresión a lo más natural de uno mismo, creando un mundo propio, un contenido de significados, más abstracto, y fusionándolo a la realidad que muestro mediante la alegoría, desentrañando los misterios que nos rodean.

Las transparencias y oquedades que se crean entre el metacrilato y el lienzo expresan la dualidad del ser humano, creando una aventura visual y emocional junto al color y la luz.

“ES EL FLUIR DE LA PASIÓN” El Arte por el Arte